



Síntesis *informativa* matutina

14 de febrero de 2024

ÍNDICE

NOTAS PRODECON

pág. 1

- [Criterios Sustantivos emitidos por la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente.](#)

NOTAS FISCALES

pág. 1

- [Maquiladores, SAT y Aduanas van contra fallos informáticos](#)
- [¿Cómo saber cuándo vence mi firma electrónica?](#)

SHCP

pág. 1

- [SHCP asumió impuestos de Pemex por cuatro meses](#)

ADUANAS

pág. 1

- [Llegará en agosto personal de la ANAM a Nuevo Laredo](#)

DOF

pág. 2

Secretaría de Hacienda y Crédito Público

- [Modificaciones y adiciones a las Disposiciones de carácter general en materia de servicio a los usuarios de los Sistemas de Ahorro para el Retiro.](#)

Tribunal Federal de Justicia Administrativa

- [Acuerdo G/JGA/8/2024 por el que se da a conocer la continuidad de suplencia y adscripción de Magistrados en diversas Salas Regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa.](#)

DOF

pág. 2

Banco de México

- [Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.](#)
- [Tasas de interés interbancarias de equilibrio.](#)
- [Tasa de interés interbancaria de equilibrio de fondeo a un día hábil bancario.](#)

NACIONALES

pág. 2

- [Gaceta del Gobierno del Estado de México](#)
- [Aprende a localizar en cuál Afore estás registrado](#)

ECONÓMICO

pág. 2

- [Seguros y fianzas crecen 12.2 por ciento al cierre de 2023: CNSF](#)
- [Caen 9.2 por ciento utilidades de la Bolsa Mexicana al cierre de 2023](#)

pág. 3

- [Volkswagen de México registra aumento del 93% en producción de vehículos](#)
- [Aumentó el precio de la vivienda con Crédito Hipotecario en 2023](#)
- [México, un mercado muy atractivo para las automotrices chinas](#)
- [Cementera Holcim México invertirá 55 mdd en planta de Tabasco](#)

PRODECON



[Criterios Sustantivos emitidos por la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente.](#)

FISCALES

MILENIO

[Maquiladores, SAT y Aduanas van contra fallos informáticos](#)

El presidente del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index), Humberto Martínez, dijo que trabajarán con el SAT y la ANAM en un plan de contingencias por si vuelven a fallar los sistemas para cruzar mercancías en las fronteras.

El Sol de Parral

[¿Cómo saber cuándo vence mi firma electrónica?](#)

En la era digital la firma electrónica es una herramienta indispensable en la realización de trámites fiscales, es por ello que debes estar al tanto de las fechas de vencimiento y renovación.

SHCP

LaJornada

[SHCP asumió impuestos de Pemex por cuatro meses](#)

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público extendió créditos fiscales a Petróleos Mexicanos (Pemex) por el total de lo que la compañía debe por derecho de utilidad compartida (DUC) y derecho de extracción hidrocarburos (Dexth), desde octubre del año pasado.

ADUANAS

HOYTamaulipas

[Llegará en agosto personal de la ANAM a Nuevo Laredo](#)

La alcaldesa de Nuevo Laredo, Carmen Lilia Canturosas Villarreal, informó que a partir del mes de agosto se contempla la llegada de personal que vendrá a trabajar a la Administración Nacional de Aduanas de México (ANAM).

DOF

Secretaría de Hacienda y Crédito Público

[Modificaciones y adiciones a las Disposiciones de carácter general en materia de servicio a los usuarios de los Sistemas de Ahorro para el Retiro.](#)

Tribunal Federal de Justicia Administrativa

[Acuerdo G/JGA/8/2024 por el que se da a conocer la continuidad de suplencia y adscripción de Magistrados en diversas Salas Regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa.](#)

Banco de México

[Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.](#) \$17.1982 M.N.

[Tasas de interés interbancarias de equilibrio.](#)

[Tasa de interés interbancaria de equilibrio de fondeo a un día hábil bancario.](#)

NACIONALES



[Gaceta del Gobierno del Estado de México](#)

Reglas de carácter general de la Secretaría de Finanzas para el ejercicio fiscal 2024.

elContribuyente

[Aprende a localizar en cuál Afore estás registrado](#)

La Consar lanzó su campaña denominada “Registro en Afore”, destinada a facilitar y promover el registro de trabajadores en las Afore.

ECONÓMICO



[Seguros y fianzas crecen 12.2 por ciento al cierre de 2023: CNSF](#)

La Comisión Nacional de Seguros y Fianzas también detalló que los productos financieros mostraron un incremento del 34.4 por ciento.



[Caen 9.2 por ciento utilidades de la Bolsa Mexicana al cierre de 2023](#)

Al cierre de 2023, el Grupo Bolsa Mexicana de Valores (BMV) reportó una utilidad de mil 508 millones de pesos, una caída de 9.2 por ciento contra el año pasado.



[Volkswagen de México registra aumento del 93% en producción de vehículos](#)

Volkswagen de México avanza en su camino a liderar la movilidad sustentable. En este contexto, la compañía registró un hito en su producción nacional y ventas en el mercado doméstico. Al cierre de enero, la armadora alemana obtuvo un desempeño óptimo al producir 29,582 vehículos, un incremento del 93% frente al mismo mes de 2023.



[Aumentó el precio de la vivienda con Crédito Hipotecario en 2023](#)

El precio de las viviendas con crédito hipotecario aumentó a tasa anual 10.9 por ciento en 2023 en México, alcanzando un valor promedio de un millón 617 mil pesos, el costo más alto en casi dos décadas, según cifras de la Sociedad Hipotecaria Federal (SHF).



[México, un mercado muy atractivo para las automotrices chinas](#)

El mercado automotor de México es apetitoso para la industria china, porque se han conjuntado una serie de factores comerciales, tecnológicos, además de calidad y precio, que permiten a marcas del gigante asiático desafiar la predominancia que antes tenían las firmas estadounidenses, según muestran estadísticas oficiales y expertos.



[Cementera Holcim México invertirá 55 mdd en planta de Tabasco](#)

La unidad mexicana del gigante cementero Holcim anunció que invertirá 55 millones de dólares en una planta de molienda dentro de su complejo en Macuspana, en el estado de Tabasco en el sudeste.

La Jornada

“Trasparencia de los hechos sobre el terremoto”

AMLO a Slim: no es “un exceso” dar obra pública a militares

El presidente Andrés Bello López (AMLO) respondió a la crítica de Carlos Slim Helu, quien cuestionó la inversión de recursos en obras públicas para el Ejército y la Armada, afirmando que no es un exceso.



Una de las obras del programa de obras públicas en el Ejército.

EL HERALDO DE MEXICO

CAMELO REGRESA EL 4 DE MAYO

RESPECTARÁ RESULTADO ELECTORAL

El candidato presidencial del PAN, Marcelo Ebrar, anunció que respetará el resultado de las elecciones presidenciales del 1 de junio.



MILENIO

El crimen intimida en tres estados, AMLO ve paz y Citi “riesgo alto”

El presidente Andrés Bello López (AMLO) afirmó que la paz en México es un logro, pero que el crimen organizado sigue siendo un riesgo alto, especialmente en los estados de Guerrero, Oaxaca y Chiapas.



DIARIO DE MEXICO

Víctimas claman cambio en CNDH: Piedra Ibarra

Las víctimas de violencia en México exigen un cambio en el Consejo Nacional de Derechos Humanos (CNDH) para que sea más eficaz y transparente.



unomásuno

Inscriben en Cámara de Diputados iniciativa para otorgar la medalla Carlos Bremer

Condonan pago de impuestos a Pemex

El gobierno federal anunció la condonación del pago de impuestos a Pemex por cuatro meses.



EL FINanciero

Sequía en Cutzamal arrecia crisis de agua

La sequía en Cutzamal, Yucatán, ha agravado la crisis de agua en la zona, afectando a miles de habitantes.



EL ECONOMISTA

SHCP lanza otro salvavidas a Pemex: le condona 4 meses de pagos

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) lanzó un nuevo paquete de apoyo a Pemex, incluyendo la condonación de impuestos por cuatro meses.



INDEPENDIENTE

PRIVATIZACIÓN DE TELMEX, DECISIÓN POLÍTICA DE CSG

La privatización de Telmex se considera una decisión política del Consejo Superior de Gobierno (CSG).



CRÓNICA

AMLO da otra ayudadita a Pemex: le condona 4 meses de impuestos

El presidente Andrés Bello López (AMLO) anunció una nueva medida de apoyo a Pemex, la condonación de impuestos por cuatro meses.



El Sol de México

Dominan Amazon y Mercado Libre

Amazon y Mercado Libre dominan el comercio electrónico en México.



Indigo

CEJUM INSUFICIENTES, PERO NECESARIOS

Los Centros de Justicia Municipal (CEJUM) son insuficientes pero necesarios para resolver conflictos.



EL UNIVERSAL

Pemex registra aportación más baja al fisco en 32 años

Pemex registró la menor aportación al fisco federal en 32 años.



EXCELSIOR

MC suma sus votos a reformas del Ejecutivo

El Movimiento Ciudadano (MC) suma sus votos a favor de las reformas del Poder Ejecutivo.



REFORMA

Van por 14 empresarios por Cártel Inmobiliario

Se van por 14 empresarios por un cartel inmobiliario.



La Razón

Revisan en Palacio crisis de agua en medio de alertas y exigencias de la IP

El gobierno federal revisa la crisis de agua en el país en medio de alertas y exigencias de la Interpol (IP).

